○かんがえる子 〈学校教育目標〉

りの咲く"小規模特認校~

栃木市立大宮南小学校 Tel:22-1483 http://www.tcn.ed.jp/~tochigi-ominami/ 2018.7.10 文責:校長 倉井 誠

〇間もなく第1学期修了です。有意義で充実した夏休みを! 4月9日(月)の新任式、始業式、翌日の入学式から始

まり、間もなく第1学期が無事終了となります。種々の諸 行事に対しまして、いろいろご協力を頂きまして、大変ありがとうございます。お陰様をもちまして、子どもたちもこの一学期で大きく成長できたのではないかと思います。

右の写真は、**栃木市出身の文豪山本有三の作品**の三鷹市にあるモニュメントです。「この世に生きているもの」へ の愛情を、未来を見つめる少年と生命力あふれるひまわり で表現しています。

大宮南小学校では、笑顔あふれる「ひまわりの学校」 をめざして、子どもたちと毎年、ひまわりをたくさん咲か、 せています。今年もたくさん見事な花が咲きました。 今日も、たくさんのひまわりが、「太陽に向かって手を

のばして」いる子どもたちを見守ってくれています。

今、大宮南小には学校いっぱいにひまわりが咲いていま》 す。是非、ご覧ください。



この世に生きているものは 何らかの意味において 太陽に向かって手をのばして いないものはないと思います

〔山本有三:「生きとし生けるもの」より〕

〇今学期も「特色ある教育活動」を実践しました。

(1)『水辺の活動」(赤渕川生き物調査)~本校最大の特徴ある教育です~

本校の最大の特徴ある取組である「赤渕川生き物調 査」を行いました。今年で13回目を迎える活動で、地域の本物の自然に触れ、その大切さを実感し、川や田に生息する生き物を学ぶ貴重な体験です。
1・2年生は近隣農家のご協力により、田んぼでカブトエビやホウネンエビを見つけ、上級生は水位を下ばた川でコイヤザルガニー報ブナなどの小色などを増

げた川でコイやザリガニ、銀ブナなどの小魚などを捕 獲し観察しました。また、地域の方に天ぷらにしてもらったマスとジャガイモをほおばり、**大満足の活動**となりました。本校学校運営協議会委員である鶴見与男さんをはじめ、「仲仕上みどりの里」の皆様、ボランテ

ィアで参加してくださった保護者の皆様、お世話になりました。



〔水辺の活動:6/27〕

(2)放課後教室「英語教室」(1·2年生対象)、「学 習支援」(全学年対象)を開講!

1・2年生対象に「英語」の放課後学習を開講いた しました。**フィリピン人ALTジェービイ先生**による 英語教室です。1単位時間全て英語による活動ですが、 みんな楽しく活動に参加しています。本物の英語に触れ、確かなコミュニケーション力を育んでいきたいと 考えています。

また、**本校の松本先生、飯野先生**を中心に全学年の 希望者を対象に学習支援をしています。苦手な分野を 頑張って克服しています。



〔放課後英語教室:6/21〕

(3)「大南ひまわり教室」(放課後)・「読み聞かせ」(朝:のびっ子タイム)

アシストネット、大南ひまわり教室実行委員会の皆さん、いつもありがとうございます。





〔第1回大南ひまわり教室「百人一首」: 6/14(木)〕

〔第1回読み聞かせ:5・6年生 6/29(金)〕

(4)漢字検定(日本漢字能力検定協会準会場として)~7/13(金)~

本校では、「漢字を読む・書く力」の育成はもとより、「漢字の学習を通した学ぶ意欲の向上」を目指して、日本漢字検定協会の準会場として漢字検定を実施しています。

今回は、本校児童9名と職員2名が挑戦します。漢字検定は、10級から各学年で勉強する内容が出されますので、その学年の漢字のまとめに最適です。2回目は1月を予定しています。

ON規模構設校「Third Stage」~接業の充実を基盤に~)書くことの表現力を高めます!

本校では、高学年生が、「下野新聞」読者登壇(10代の声、掲載対象は6年生以上)への投稿を通して書くことの表現力育成に取り組み始めました。それぞれが普段、思っていることや意見したいことをまとめ、一生懸命書いています。音声による表現力 育成に加え、文字言語による表現力も養っていきます。全員掲載されるといいですね。

2)スカイスによる交流学習を充実発展させます!

栃木市教委、文科省と連携し、**京都府南丹市立 殿田小学校**とスカイプによる交流学習が予定 されているところですが、これまでやってきた 国府南小とのスカイプ交流の様子です。4年生の 校外学習に備え、いろいろな情報交換等をし合い ました。事前学習も充実したようです。みんな楽 しそうですね。



〔国府南小とのスカイプ交流:4年生 6/22(金)〕 **幼稚園、保育園の保護者の皆様へ**

本校児童の生き生きとした姿をご覧ください。また、学校は、いつでもご覧いただけます。

・第1回オープンスクール: 10月27日(土)

・第2回オープンスクール(大南祭): 12月1日(土)

~「ひまわりの約束」より~ 【まことーク】 7014

ひまわりの咲〈小規模特認校"に校長として赴任して間もなく一学期が終了となります。本校の児童は、 まさに"ひまわり"のように、明るく元気で、まっすぐで優しいです。

5月11日に全校をあげてひまわりの種蒔きをしましたが、その後、ぐんぐん大きくなり、今、太陽のようなひま わりが学校中に咲き誇っています。

この夏休みは、ひまわりに負けないくらい元気にたくましく、"♪ひまわりのような まっすぐなその優しさ…"(秦基博:「ひまわりの約束」より)を忘れず、さらにさらに大きく成長してくださいね。2学期、また元 気に会えることを、とても楽しみにしています。**「ひまわりの約束」だよ…。**

